
第2941回／9月3日 例会報告 会　員　卓　話

●村石第11グループガバナー補佐、浅島ガバナー補佐

幹事ようこそ

次回例会はガバナー公式訪問です。よろしくお願いしま

す。              村石政彦第11グループガバナー補佐

本日はよろしくお願いいたします。

浅島史朗ガバナー補佐幹事

村石ガバナー補佐、浅島ガバナー補佐幹事ようこそ。

                                    新井秀雄会員

村石ガバナー補佐ごくろうさまです。  小川長四郎会員

ガバナー補佐村石様ようこそ。暑い中ご苦労様です。

                                   竹ノ谷裕子会員

村石様、浅島様よろしくお願いいたします。

                                    永村俊朗会員

村石様、浅島様ようこそお越しくださいました。秋月会

員、豊田会員、卓話楽しみです。9月記念祝いおめでとう

ございます。                       丸山恵美子会員

同様の趣旨で

佐野良雄会員、渡部行光会員

佐藤進会員、朝日恵子会員

●会員卓話

（秋月会員、豊田会員）

卓話よろしくお願いいたしま

す。        増井千恵子会長

秋月様、豊田様、卓話楽しみ

です。        本庄久子会員

同様の趣旨で　

鈴木慎一会員、北村透会員、増田泰久会員

本日卓話、よろしくお願いします。        豊田理世会員

本日卓話、よろしくお願いします。        秋月信輝会員

●記念祝い(入会記念、誕生祝い、配偶者誕生祝い)

入会記念、何年なるかな。            小川長四郎会員

入会記念よろしく。                    竹本佳德会員

入会記念祝いありがとうございます。      白井靖会員

ありがとうございます。                齋藤幸雄会員

結婚祝いありがとうございます。        渡辺成子会員

夫のお誕生祝いありがとうございます。　渡辺成子会員

同様の趣旨で                        世良隆治会員

●そのほか

暑い日が続きます。                   芝﨑眞理会員

今回の国勢調査も調査員をすることになりました。皆様

調査にはご協力をお願いいたします。    早船雅文会員

ラーメン屋の開店にみなさんのご厚情、本当にありがと

うございました。                    請川かおり会員

●幹事報告　杉山直幹事

増井千恵子会長、
渡辺成子会員

竹本佳德会員､増井千恵子会長、小川長四郎会員、
白井靖会員

世良隆治会員、齊藤幸雄会員、増井千恵子会長、
請川秀治会員

●入会式

本日分
会員数
出席
Zoom参加
MAKE-UP
出席率

    9月3日
　  100名
　    42名
       13名
         0名 
  58.51%

幹事報告をご覧ください。
●9月10日は19日に変更し、ガバ
ナー公式訪問です。
●9月17日の例会は休会です。
13：00よりフレンディアにて理事
会があります。また、18：00より一
徳にて入会3年未満研修会を行
います。
●9月24日は、オンライン例会で
す。

●会員誕生祝

　前職は資生堂に１４年ほど勤務。
ビューティコンサルタントをして
いました。
入社してやりたかったことは海外
派遣でした。全国からの公募で試
験を受け、中国と韓国に行きまし
た。中国は資生堂が初めて進出し
た時です。伊勢丹がオープンする
のでそれに合わせて行きました。
年収が１万円ぐらいなのに口紅１
本が１万円。それでも飛ぶように
売れ貧富の差をとても感じました。
約１か月行っていてほぼ休みもなくとても大変でしたがいい
経験をしました。その後妊娠中体調不良のため退社。

　出産後仕事がしたくて、紹介をされ明治安田生命に入社。
今１５年目になります。ここではＦＰ３級。２級と取りまし
た。じぶんのためにもなりましたし、お客様にもアドバイス
できる知識として役立っております。

　あとは情報提供です。
８５歳以上の約二人に一人は認知症。割合はさらに増える見
込みです。朝ご飯を何を食べたか忘れてしまうのは物忘れ。
食べたかどうか忘れてしまうのは認知症。
　認知症にはＭＣＩ（軽度認知障害）という前段階があり、
その人数は約４００万人にものぼるといわれています。
ＭＣＩの状態は本人や家族から認知機能の訴えはあるものの、
日常生活はさほど問題なく送ることができる状態で、健康な
状態と認知症の中間といえます。
ＭＣＩで発見できれば、認知症への進行予防や、健康な状態
への回復も期待できます。

　弊社では、その認知症に対応している保険もございます。
またセカンドオピニオンが無料で受けられるサービスもござ
います。セカンドオピニオンは３０分で３００００円くらい
かかります。

　これからも皆様のお役に立てるようにしていきます。
よろしくお願いいたします

時期だからこそ､会社の外ではなく社内の従業員さんとの
コミュニケーションをとることで会社の組織を見直すきっ
かけになったという話を聞きます。
　当店もこの時期を有意義に活用し､アフターコロナでも必
要とされる金融機関となるよう人材育成から努力して参り
ます。
　私も支店長とはいえ若輩ものではございます。今後とも
ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。
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●本日の行事

事業所：㈱ｼﾞｪｲｺﾑ埼玉
              東日本･川口･戸田局
住　所：川口市並木 1-17-12
ＴＥＬ：048-258-6657
ＦＡＸ：048-258-6582
役職名：局長
紹介者：蒲原成人
              新井秀雄
　　　　白井靖

吉田 馨 よしだ　かおる

●出席報告　財津雅一委員

●配偶者誕生祝
●結婚記念祝

●入会祝

●ニコニコ資金報告　髙栁雅章委員

265,000円
46,000円

311,000円

前日までの累計
本日の計(30件)
本日までの累計

●豊田理世会員

●秋月信輝会員
　　　　　　　　　　　　　1973年､昭和48年12月25日､
　　　　　　　　　　　　広島県大竹市の生まれの46歳、
　　　　　　　　　　　　血液型はO型です。現在は妻と
　　　　　　　　　　　　2人の娘(上が大学2年､下が小学
　　　　　　　　　　　　6年)と久喜市在住です｡趣味は
　　　　　　　　　　　　野球観戦で､家族を連れて東京
　　　　　　　　　　　　ドームや神宮球場､横浜スタジ
　　　　　　　　　　　　アムへ広島カープの応援に行っ
　　　　　　　　　　　　ていますが､今年はテレビでひ
　　　　　　　　　　　　たすら応援しております。一番
　　　　　　　　　　　　の思い出は2016年の25年ぶり
　　　　　　　　　　　　の優勝の試合を東京ドームに
広島出身の両親を連れて観戦できたことです。
　私が生まれた大竹市は山口県との市境に位置しており､
山々と瀬戸内海に囲まれ､海沿いは工場のコンビナートが
立ち並ぶ街で長男として生まれ､大変のどかな環境で幼少
期を過ごしました。幼稚園に上がる頃に父親が東京本社に
転勤により生活も大きく変わり､横浜､埼玉､名古屋と定期
的に引っ越しがあり､小学校までは転校を繰り返していま
した。中学校からは父親が単身赴任で家にいない時期が長
くありました。最初に埼玉に住みついたのは､親が一戸建
てを構えた幸手市です｡幸手中学校を卒業し､春日部高校に
進学､一浪した後に筑波大学の社会学の学部に進学し､1997
年(平成9年)に埼玉縣信用金庫に入庫しました｡志望動機は､
家族を巻き込んだ全国転勤をしたくないということと親が
積立をしてくれていたから馴染みがあったことです。春日
部支店では上司先輩や同期入庫の職員に恵まれました。
今の妻です。入庫日4月2日から交際が始まり､きっかり2
年後に入籍しました。
　入庫後は､春日部支店で7年､草加支店で4年。草加支店
時代に､川口に支店が無かったため､川口東部地域へ新規
営業をしており数多くの事業者さんとの出会いに恵まれ
ました。その後､本部の融資審査部で3年､大宮支店で3年
勤め､40歳で支店長となり､熊谷本部の1階にある熊谷東
支店に着任しました。本部の1階にある小型店でしたが､
役員がロビーにいたり、ちょっとしたこともすぐ本部に
伝わる非常に息苦しい支店でした。3年後､所沢東支店に
着任､東所沢駅から徒歩数分の支店でした。所沢市内にも
1店舗しかなく､所沢の東の端に位置します。3年勤務し､
今年の2月に川口朝日支店へ転勤となりました。川口朝日
支店は開設して7年､ こちらも市内1店舗のまだ若い支店
です。朝日町の環境センター近くにあります。約15年ぶ
りに来てみると､多くの企業は移転や廃業で無くなり､残
っている企業の多くは世代交代しており、月日の流れを
実感しました。
　3月からコロナ下での営業体制の変更を余儀なくされ､
緊急事態宣言中は支店をA班とB班に分けての勤務となり
1か月間半お互い会わず､ノートやメールのやり取りだけ
でした。クラスターを起こすなという本部の指示のもと､
ロビーのレイアウトを何度も変え､消毒に気を使い､記帳
台の使用も制限し､窓口にシールドを取り付けたり日々コ
ロナ対策に頭を悩ませました。また一番は人員の問題で
した。2班の交代勤務となり､店内の人員､預金係が半分に
なったため､外訪の営業の男性に交代で預金の窓口に座っ
てもらい､ 3時以降に外訪に行ってもらいました。同時期
にコロナの無利息融資が始まり､通常時よりも多くの業務
をこなし､精神的に不安な中での業務でもあり､かなり疲
労が見られました。また､在宅時､電話やLINEで会えない
班の勤務状況を聞き現状把握に努めるのが難しかったで
す。
　一方で、プラスの面では､時間の制約のある中で職員同
士が協力し､チームワークが強まりました。お互いへの感
謝の気持ちが生まれ､ 宣言解除後も職場の雰囲気が非常
に良くなりました。
　最近､お客様とお会いして感じられることは､コロナの


